Excélsior Sección: Nacional 2023-12-20 03:25:42

270 cm2

Página: 11 \$19,760.55

1/1



Movimientos. Un giro inesperado en el escenario político-electoral acaba de darse. Ayer se presentó la Alianza Progresista para apoyar a la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, encabezada por el senador Eruviel Ávila, quien buscará que más simpatizantes se sumen al proyecto. No hay que pasar por alto que él ganó la gubernatura del Estado de México con el mayor número de votos en la historia de la entidad, además, posee gran capacidad de movilización. En este grupo también están el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat. El 2024 genera suspenso.

Pleitos innecesarios. El enfrentamiento
entre accionistas en Altos Hornos de México
ha frenado la asamblea de accionistas prevista
para diciembre. El juez Saúl Martínez Lira negó
el levantamiento de una medida cautelar, lo que
pone en jaque la reestructuración y el futuro de la
empresa. La disputa por el control de AHMSA refleja
las complejas interacciones entre negocios, política
y justicia en México, poniendo en juego no sólo el
futuro de la empresa, sino la estabilidad del sistema
financiero y el sustento de miles de trabajadores. Un
mal arreglo siempre es mejor que un buen pleito.

Confirmado. El INE dio luz verde. Mario Escobar, padre de Debanhi Susana Escobar Bazaldúa, cuyo caso de desaparición y feminicidio en Nuevo León conmovió a México, anunció su precampaña para diputado federal por el Distrito II de Apodaca. Busca impulsar reformas legales para combatir las desapariciones y feminicidios, motivado por la tragedia personal vivida tras la pérdida de su hija en abril de 2022. Está determinado a ofrecer soluciones y comienza su campaña con materiales promocionales y videos explicativos sobre su decisión. Bienvenido al caos.

Consternación. Cuauhtémoc Rayas
Escobedo, líder de la Unión Ganadera
Regional de Zacatecas, fue emboscado y asesinado
en una clínica veterinaria. El secretario de
Gobierno, Rodrigo Reyes, confirmó el suceso y
la implementación de un operativo para capturar
a los atacantes. La comunidad y la UGRZ han
expresado su horror y exigido justicia, denunciando
la inseguridad que azota la región. El senador
José Narro urgió a resolver el caso, subrayando la
ansiedad que genera la violencia en la vida cotidiana.
David Monreal, el gobernador, de plano no da una.

Justicia. El periodista Ciro Gómez Leyva anunció en su cuenta de X que la audiencia sobre su atentado se pospuso hasta el 7 de febrero de 2024. La acusación contra 14 detenidos se basaría en pruebas, como más de 10 mil audios y videos recabados por la FGJ de la CDMX, y que no fueron entregadas. Se busca esclarecer el ataque contra el periodista ocurrido el 15 de diciembre de 2022, cuando regresaba a su casa después del noticiario en Imagen Televisión. Un sujeto que iba en moto junto con otro sacó un arma y le disparó. El blindaje del vehículo lo salvó. La audiencia intermedia estaba fijada ayer en el Reclusorio Norte, pero la demora intensifica la expectativa de justicia en el caso.

